

Palabras en Sesión Homenaje a nuestra Laura González

Dr. Enrique Santiago López-Loyo

Presidente de la Academia Nacional de Medicina

El significado de Laura en nuestra Academia rebasa todo tipo y número de elogios orientados a describir su personalidad. Hay varias palabras o frases que le conjugan: lealtad, compromiso, amistad, amor expresado incondicionalmente, acompañamiento, consejo, calidez humana, calidad humana, compañera, comprensión,... abrazo.

Nadie como ella conocía el hacer, sentir, pensar y sentimientos de los médicos de Venezuela, porque les vio nacer, crecer y desarrollar sus éxitos desde su más temprano inicio.

Representó la encarnación de una sonrisa a las puertas de la Academia, la cara más amable de todos y la mejor tarjeta de presentación de nuestra institución. Quedará imborrable en nuestros pasillos, en nuestros sentimientos y en nuestros corazones.

La situación de gravedad de su estado de salud, fue capaz de activar la solidaridad de todos cuantos pudimos dar un aporte sincero en la búsqueda de su restablecimiento pleno, pero Dios tomó su inapelable decisión de convocarle con seguridad a su lado para que desde el cielo nos cuide y proteja para la eternidad y nos espere en ese viaje final inexorable. Una frase memorable para mí, en tiempos de tribulaciones en la institución que colmaban nuestras preocupaciones, era la maternal expresión, que al tomarme del brazo y conducirme a un costado del despacho, decía: “Aunque no me lo está pidiendo, le voy a dar un consejo” y así expresaba con sabiduría su contundente opinión que yo tomaba para mí como el naufrago que encuentra por fin su brújula extraviada. Laura era y sigue siendo una eterna compañera de nuestro largo viaje...

Muchas gracias...